

2018年、新しい年が明けました。早いもので、卒業まで残り3か月間を切りました。卒業生としての自覚をもち、学習や生活を今まで以上にしっかりしたものにし、自信をもって中学校へ進むことができるように支援をしていきたいと思っています。

保護者の皆様には今年もお世話になります。どうぞよろしくお願いたします



## 1月の行事予定

10日(水) 下校指導 なかよし班活動(自由遊び)	22日(月) 給食週間(～26日)
11日(木) 委員会活動	保健給食委員会週間(～26日)
12日(金) 創立記念日お話し会	23日(火) 感謝の会
15日(月) 登校指導 家庭学習強化週間(～21日)	25日(木) たばこに関する健康教育講座 クラブ活動
16日(火) 学年朝会(1年生発表)	26日(金) おはなし会
18日(木) クラブ活動	29日(月) 体育委員会週間(～2/2)
19日(金) ホットタイム 中学校訪問	30日(火) 表彰朝会
	31日(水) 跳びっ子大会



## 1月の学習予定

- 国語** 句会を開こう～出会いにありがとう(言葉や表現、話し方を工夫して自分の思いを伝える学習をします。)
- 社会** 国の政治の仕組み わたしたちの暮らしと日本国憲法(歴史の学習が終わり、公民分野の学習をしていきます。)
- 算数** 資料の調べ方(資料の平均や散らばりを用いて集団の特徴を捉える学習をします。)
- 理科** てこのはたらき(てこの仕組みやはたらき、規則性について学習をします。)
- 音楽** 詩と音楽を味わおう 日本と世界の音楽に親しもう **家庭** 共に生きる生活
- 図工** 写して見つけたわたしの世界 白の世界 **体育** 走り高跳び 病気の予防

## 1月の生活目標

☆お知らせとお願い

・希望をもって生活しよう。 ・かぜの予防をしよう。

【中学校訪問について】

1月19日(金)に中学校訪問に行きます。給食を食べた後バスで中学校へ行き、授業や部活動を見学してきます。見学終了後、帰りはニュー富士見団地の各地点で下車する予定です。下車する箇所を御確認の上、お子様にお知らせください。

降車場所・・・旧東南観光前 ローズタウン入口 関東バスロータリー 学校

【中学校に向けて】

冬休み直前号では、学習と生活の見直しとして「学習の忘れ物がない」「身支度をきちんと整えている」「家庭学習に1日60分以上取り組んでいる」の3点を挙げました。今回は中学生として身に付けてほしいことについて取り上げたいと思います。

- ① あいさつ・・・自分から進んで、明るく元気なあいさつができる。
- ② 言葉遣い・・・敬語が使える。
- ③ 聞く態度・・・人の話を黙って最後まで聞ける。ハキハキとした返事ができる。
- ④ 判断力・・・周りの雰囲気にならなず、自分自身で正しい行動を選択することができる。



(友達や先生に聞く前に、まずは自分で考えることで少しずつ身に付けていきます。)

## ☆12月の活動の様子☆

12月6日（水）ビュンビュン投げっ子大会。今回も良い記録が出せました。

練習の時に非常ベルのボタンにボールが当たってしまい、学校中が大騒ぎになりました・・・



12月18日（月）お弁当の日。自分で栄養のバランスや彩り、量を考えてお弁当の計画を立てました。家の方の御協力と子供たちの頑張りに拍手です。ありがとうございました。



12月19日（火）学年朝会。本番に向けて、仲間と協力し合い、自主的に練習と準備に取り組みました。子供たちの無限の可能性を感じる発表だったと思います。また一つ、素敵な思い出ができました。

